

INGESA

▼ EDITORIALES

El adversario es la abstención

EL DESENCANTO SE propaga por los procesos electorales de toda índole. Baja participación en los comicios europeos, pero también en los autonómicos. Debemos reflexionar sobre lo que supone el próximo 28 de octubre, fecha que está marcada en rojo en el calendario de la sanidad pública ceutí. Los trabajadores del Instituto Nacional de Gestión Sanitaria (INGESA) decidimos ese día, con nuestro voto, quiénes nos representarán en los foros de negociación durante los próximos cuatro años. Y no son unas elecciones cualquiera. Son las elecciones de la anunciada recuperación, de la especialización,

de la defensa de la sanidad pública y, sobre todo, del cambio.

Un tiempo nuevo con un viejo enemigo a abatir: la abstención. Porque andamos todo el

Nadie mejor que SATSE, que comparte tus mismos intereses, para representarte

día con prisas, siempre hay un compromiso que atender o hacemos malabarismos por conciliar vida familiar y profesional. No hay peor oponente que la renuncia voluntaria a apoyar a tu profesión. Por eso, aparca los pretextos. No te resignes. Tenemos por delante la oportunidad de darle un vuelco a esa desilusión y reconquistar aquello que nos fue arrebatado.

Es hora de dar un paso al frente, demostrar que enfermeras, fisioterapeutas y matronas permanecemos unidas. Un gesto tan sencillo como depositar tu voto en la urna es solo el comienzo. En SATSE hemos traba-



Elisabeth Muñoz
Secretaria general de SATSE Ceuta

jado duro por tus derechos, pero queda camino por recorrer y sabemos que, con tu confianza, podremos conseguirlo. No solo mejoras para nuestra profesión, sino también para nuestros pacientes, que es a quienes nos debemos. Vota SATSE porque juntos seremos más fuertes. ●

Tu voto dará fuerza al futuro de la sanidad melillense

EL PRÓXIMO DÍA 28 de octubre, los trabajadores del INGESA estamos llamados a las urnas. Que los profesionales de la sanidad melillense tengamos fuerza en las mesas de negociación depende de tu voto.

En esta cita electoral elegiremos nuestros representantes para los próximos cuatro años, ya que los resultados de estas elecciones determinarán la composición de la Junta de Personal y de la Mesa Sectorial del INGESA en Madrid, que son los principales foros de negociación entre las administraciones y las organizaciones sindicales.

Estamos viviendo un tiempo decisivo en el que es necesario proteger lo que hemos conseguido y construir el futuro.

La lucha por el mantenimiento de las condiciones laborales y el freno de los recortes

llevados a cabo desde la administración han marcado los últimos cuatro años, en los que SATSE, junto a vosotros, los profesionales, ha liderado esta legislatura caracterizada por el conflicto permanente.

SATSE ha luchado duro, a pesar del contexto negativo, en todos los foros posibles, en los centros de trabajo, a través de

Tu participación es importante para que se escuche la voz de nuestra profesión

protestas en la calle o por la vía judicial.

De la representatividad que consigamos el 28 de octubre dependerá que continuemos poniendo la voz de enfermeras, matronas y fisioterapeutas en las mesas de negociación para recuperar los derechos perdidos y defender la asistencia de calidad de todos los ciudadanos melillenses.

SATSE acude a estas elecciones como organización apolítica e independiente, con la ilusión de mejorar su capacidad para defender los derechos laborales de todos y de todas.

Contamos que con tu voto, la fuerza de los profesionales del INGESA de Melilla, llegue a las mesas de negociación pues para poder seguir mejorando y avanzando, necesitamos que el 28 de octubre acudas a votar. La abstención es nuestro mayor enemigo.



Carlos García
Secretario de Acción Sindical de SATSE Melilla

Todos juntos, tenemos que seguir defendiendo, con más fuerza si cabe, nuestros derechos y aspiraciones en torno a una organización fuerte y cercana como SATSE, lograremos ser la voz de todos los profesionales que quieren lo mismo: dignidad, respeto y trabajar en las mejores condiciones posibles para atender a los ciudadanos como se merecen.

Cada voto cuenta, hoy más que nunca, tu participación es importante para que se escuche nuestra voz. ¡Vota SATSE! ●

MESAS

Dónde y cómo votar

A continuación te facilitamos la ubicación de las mesas electorales en las que podrás votar el próximo 28 de octubre.

CEUTA:

- ▶ **Mesas 1 y 2:** Antesala del salón de actos del Hospital Universitario. Horario: de 7:00 a 23:00 horas.
- ▶ **Mesa 3:** Sala de espera de Fisioterapia en Avenida de Otero. Horario: de 8:00 a 18:00 horas.

MELILLA:

- ▶ **Mesa 1:** Salón de Actos del Hospital Comarcal de Melilla. Horario: pendiente de confirmación.

RECOMENDACIONES:

- ▶ Deberás haber comprobado tu inclusión en la lista de electores (censo).
- ▶ Si no estás en el censo pero estás trabajando puedes votar. Consulta con tu delegado sindical.
- ▶ No realices ninguna tachadura o enmienda en la papeleta. Tu voto sería nulo.
- ▶ No olvides tu DNI o pasaporte, la Mesa te lo exigirá para poder votar.
- ▶ La empresa está obligada a darte el tiempo necesario para que votes y puede solicitar que acredites que lo has empleado en ello; no olvides pedir justificante a tu Mesa Electoral. ●

▼ TRIBUNA

Por los derechos de los profesionales y la sanidad pública

HAN TRANSCURRIDO CUATRO años desde las últimas elecciones sindicales en el INGESA y a lo largo de este periodo nuestra profesión ha vivido momentos especialmente difíciles como consecuencia de los recortes indiscriminados impuestos por las autoridades públicas.

Los profesionales de Enfermería hemos visto como aumentaba nuestra jornada de trabajo, se reducían los salarios, nuestras condiciones laborales empeoraban o muchos compañeros perdían el empleo.

Un tiempo en el que SATSE ha reivindicado en la calle y en los despachos lo que consideraba justo para una profesión, la suya, que aún no ha logrado ocupar el lugar que realmente merece, por su cualificación y competencias, dentro del Sistema Nacional de Salud.

Ahora, una vez superado lo peor de la crisis y cuando empieza a haber síntomas de recuperación económica, es un momento especialmente decisivo para cam-

biar las cosas y lograr avances reales para la profesión. Con este convencimiento, concurrimos a una nueva cita electoral esperando conseguir el mayor número de apoyos.

Y lo hacemos en Ceuta y Melilla, además, con la unión de fuerzas que supone ir dentro de la Federación de Sindicatos de Educación y Sanidad (FSES). La unión de ambas organizaciones nos permitirá defender con más peso y fortaleza en la Mesa General de Negociación una sanidad y educación pública y de calidad.

La situación sigue sin ser fácil. Las consecuencias de la crisis aún perduran y es lógico que puedan llevarnos al desánimo y la desmotivación, pero creo que debemos afrontar el futuro con optimismo y debemos hacerlo todos juntos, porque solo la fuerza de muchos hará posible el cambio que necesita nuestra profesión y también nuestro sistema sanitario.

Ahora más que nunca, es necesario un Sindicato de Enfermería fuerte y con la



Víctor Aznar Marcén
Presidente de SATSE

mayor presencia posible en los foros de negociación y representación.

Una organización de y para los profesionales, porque la enfermería debe ser defendida por personas cuya prioridad sea la enfermera y el enfermero. El único objetivo de SATSE es la enfermería y su única ideología la profesión. Somos enfermeros y estamos orgullosos de ello.

SATSE, además, está en los centros. Compañeros, con nombres y apellidos, que escuchan, atienden y ayudan a encontrar la solución más adecuada al problema de cualquier profesional.

En estos momentos, hay que seguir luchando para que cambien muchas cosas, para defender y mantener lo que se ha conseguido y, sobre todo, para recuperar derechos y condiciones laborales. Esto solo se puede hacer de una manera: todos juntos.

Todos juntos tenemos que seguir defendiendo, con más fuerza si cabe, nuestros derechos y aspiraciones. Una fuerza que será mayor y más decisiva cuanto más unidos estemos en torno a una organización, como en este caso es SATSE, profesional, cercana y unida en sus convicciones y aspiraciones. Si queremos un cambio a mejor para nuestra profesión, nosotros debemos ser la fuerza del cambio.

En definitiva, la voz de la enfermería y fisioterapia tiene que ser la de miles de profesionales que quieren lo mismo: dignidad, respeto y trabajar en las mejores condiciones posibles para atender al ciudadano como este merece. Para ello cuenta con SATSE, porque SATSE es tu fuerza. ●

PRIORITARIO Es el objetivo principal del Sindicato de Enfermería

Apuesta por la recuperación de los derechos, los salarios y el empleo

► Proteger lo conseguido y consolidar un futuro mejor para enfermería, fisioterapia y matronas serán los principales retos ► La representación en los foros de negociación será vital para conseguir estos objetivos

REDACCIÓN
ceuta@satse.es

Continuar recuperando todos y cada uno de los derechos y condiciones laborales recortados durante los últimos años (paga extra, permisos, jornada laboral, re-

tribuciones, etc.), continuará siendo el principal motivo de lucha para el Sindicato de Enfermería y los próximos años serán vitales en esta tarea. Por eso, la profesión enfermera deberá contar con una representación fuerte en los foros de negociación

para hacer valer su peso frente a la Administración y el resto de colectivos.

Además, para SATSE la crisis ya no le sirve al INGESA como coartada para frenar las legítimas aspiraciones de los profesionales de Enfermería, Fisioterapia y ma-

tronas. Por eso debemos apostar por consolidar y mejorar nuestras condiciones laborales y avanzar en el desarrollo y el reconocimiento profesional. Aquí os presentamos algunas de las propuestas en las que seguiremos trabajando. ✿

LOGROS

Aun en crisis avanzando

REDACCIÓN
ceuta@satse.es

En los últimos cuatro años, el Sindicato de Enfermería ha peleado muy duro por mantener nuestros derechos. Ha sido un tiempo de defender lo conseguido, pero también de apostar por el futuro de las enfermeras, matronas y fisioterapeutas.

► Se ha conseguido la equivalencia del título de Diplomado de Enfermería al Grado sin realizar ningún curso de homologación. Ello supone la completa equiparación a efectos académicos y profesionales entre ambos títulos.

► En respuesta a las movilizaciones desarrolladas por el Sindicato de Enfermería con la campaña 'Plantilla insuficiente' que le llevó a reunir más de 5.000 firmas, se consiguió el compromiso de la Dirección de Ingesa para la adecuación de la plantilla.

► Se ha conseguido que los profesionales del Instituto Nacional de Gestión Sanitaria cuenten con cuatro días sin deducción de retribuciones por enfermedad o accidente que den lugar a incapacidad temporal.

► La carrera profesional también ocupó las negociaciones con la administración en esta última legislatura. Una consolidación de la carrera profesional en el INGESA reconociendo además el derecho a la misma al personal no propietario.

► Asimismo, recuperamos algunos de los derechos eliminados por los decretos de recortes. La recuperación, por vía judicial, de los 44 días devengados de la paga extra de diciembre de 2012. La recuperación de todos los días de libre disposición eliminado por el Real Decreto Ley de Recortes es también muestra de ello.

► SATSE alcanzó un Pacto por la Profesión Enfermera con el Ministerio de Sanidad, en él se recogían una serie de reivindicaciones de las que ya se han conseguido algunas como participación a través del Foro Profesional en el que el Gobierno central y las comunidades autónomas escuchan a la Enfermería. Este sindicato también ha obtenido un mayor reconocimiento en cuanto a especialidades como Pediatría o Geriátrica, así como el de diversas funciones. Otro de los objetivos cumplidos en esta legislatura otorga más prestigio a los profesionales ya que se reconoce nuestra excelencia y experiencia profesional. ✿

DESARROLLO PROFESIONAL

Potenciar el liderazgo y las especialidades



- Desarrollo de las competencias enfermeras (de enlace, escolar, cirugía menor, gestora de casos, etc.).
- Desarrollo de forma completa y efectiva de todas las especialidades de enfermería.
- Potenciar el liderazgo de la

enfermería y fisioterapia en las estructuras directiva y ejecutivas de INGESA.

- Lograr la equivalencia del título de diplomado en fisioterapia al grado, sin realizar ningún curso de homologación.



EMPLEO

Nuevas OPE y más transparencia

- Adecuación de las plantillas a las cargas de trabajo y la población atendida. Total sustitución de las bajas por enfermedad, de los permisos y las vacaciones.
- Creación y consolidación de empleo a través de nuevas

Ofertas Públicas de Empleo que cubran las necesidades reales de recursos humanos de Ceuta y Melilla.

- Garantizar la transparencia y sistemas de selección adecuados en la bolsa de contratación.

SANIDAD PÚBLICA

Contra la privatización sanitaria

Para el Sindicato de Enfermería la defensa de la sanidad pública sigue siendo una prioridad. Nos oponemos a la privatización de nuestro Servicio Público de Salud. Queremos alejar a la sanidad pública del debate partidista. La sanidad pública es un derecho que no se debe cuestionar sino fortalecer.

Con tu ayuda nos opondremos con más fuerza a aquellos que quieren hacer de nuestro Sistema Público de Salud un negocio y vigilaremos la posible implantación de las unidades de gestión clínica en INGESA.

CONDICIONES LABORALES

Itinerarios de mejora progresiva

- Continuar recuperando todos y cada uno de los derechos y condiciones laborales recortados (paga extra, permisos, retribuciones, etc.). Los próximos años serán vitales en esta tarea.
- Lograr la regulación de la jornada laboral de 35 horas y el reconocimiento del solape de turnos. Reivindicamos la clasificación y retribución de las enfermeras y fisioterapeutas como Grupo A1.
- Conseguir el abono efectivo de la carrera profesional para el personal no propietario.
- Establecimiento de itinerarios laborales individualizados de mejora progresiva de las condiciones laborales de cada profesional a lo largo de toda su vida laboral, basado



en su antigüedad, años de trabajo a turnos o guardias, penosidad de puestos, etc., con la aplicación de medidas concretas de reducción de

cargas de trabajo, jornada laboral, exención de turnos o noches y jubilación anticipada. Todo ello sin pérdida retributiva.

INGESA

ÁLBUM En la calle por la sanidad pública

SATSE, en pie de guerra por los recortes y en defensa de la profesión enfermera

► El Sindicato de Enfermería ha defendido la sanidad pública y ha reivindicado el incremento de plantillas ► Pero no todo han sido protestas, también ha salido a la calle para dar a conocer la labor de enfermeras, matronas y fisioterapeutas



POR LA PROFESIÓN Y LA SANIDAD PÚBLICA. concentración a las puertas de la Dirección Territorial del INGESA para protestar por los despidos y exigir el cese de la 'cúpula' directiva.



RECONOCIMIENTO. SATSE apuesta por el reconocimiento de la profesión por la sociedad, para ello se han realizado múltiples actividades para acercarnos a los ciudadanos.



MANIFESTACIÓN. En Madrid, en la manifestación en contra de los recortes y en defensa de la sanidad pública y de la profesión enfermera.



VISIBILIZAR LA ENFERMERÍA. Los días internacionales de Enfermería y Fisioterapia fueron conmemorados con varias actividades y un doble fin: celebrar el día con los profesionales y acercar a los ciudadanos nuestra aportación a su salud.



MÁS PERSONAL. Entrega de más de 5.000 firmas en la Delegación del Gobierno para exigir a la Dirección General del INGESA la adecuación de las plantillas.



MÁS DE 5.000 FIRMAS. La reivindicación de unas plantillas adecuadas nos ha llevado a solicitar el apoyo de los ciudadanos.



PROTESTA PACÍFICA. Tras semanas de movilizaciones, a las que se sumaron los usuarios, la Policía Nacional cercó a los congregados para frenar su avance.